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Nelson Rocha: 'Nossa administração tem um compromisso 
com a realidade' 
 
Quarta-feira, 12/01/2011 - 10:08  

 
Em outro trecho de sua entrevista para o 'Só dá Vasco' na noite desta terça-feira (11/01), o vice de finanças Nelson Rocha falou 
sobre o compromisso da atual gestão e afirmou que todos estão lá por amor ao Vasco.  
 
“Nossa administração tem um compromisso com a realidade. Não adianta termos devaneios e jogar por água abaixo todo o 
esforço do ponto de vista da gestão. A gente tem conseguido e essa dobradinha financeira com o futebol e ele tem 
proporcionado também não só criar as condições par que tenhamos não só as condições de contratar jogador, mas, como 
também, que futebol também tem essa preocupação e o tamanho que nós podemos alcançar. Ai, nós vemos alguns clubes 
cometendo desatinos. Contratando jogadores, repatriando atletas, que custam uma fortuna sem capacidade de pagar. Ai você 
diz que é o patrocinar que vai pagar, só que não existe milagre. Esse patrocinado terá um espaço na camisa, ou em outro lugar, 
que será usado. Nosso contrato com a nossa patrocinadora de material esportivo prevê isso. Essas coisas devem ser muito bem 
feitas. Na compreensão do departamento de futebol, temos feito essa dobradinha de que é preciso isso. O futebol é o nosso 
cargo chefe. Você não aumenta a receita sem aumentar a dispesa, mas a gente não assume compromissos sem termos essa 
capacidade. Apesar do esforço, de dívidas passadas, nós estamos conseguindo melhorar o resultado, a performace. O Vasco 
hoje tem outra cara. Nós estamos no final da elaboração do planejamento estratégico. Coisa que nunca teve no Vasco. Talvez se 
você pegar os clubes do Rio, você terá um clube pensando nos próximos cinco anos como nó estamos pensando e que será 
levado ao conselho deliberativo para votação. Estamos pensando no Vasco internacional e numa série de fatores. Temos 
trablahado pensando no clube. Claro que nesse ano temos eleições em muitos trabalham pensando nas eleições, só que nós 
temos uma preocupação com o clube. Nós não nos preocupamos com as próximas eleições, mas sim com as próximas gerações 
e quem se preocupa com as próximas gerações tem resultado nas próximas eleições. Nós estamos lá por amor. Nós precisamos 
tocar nossas vidas, nossos negócios, para nos dedicar ao clube e acabamos prejudicando nossas atividades profissionais para 
dedicar tempo ao clube”  
 
Fonte: Supervasco 

 


